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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Tassis (AfD) 

 

 

„Impfungen im Lande Bremen“ 
 
 
Ich frage den Senat: 

 

 

1. Wie bewertet der Senat die Berichte über die zu geringe Impfrate gegen Masern in Deutsch-

land, die hier wie in anderen Ländern, das Ziel diese Krankheit auszurotten, gefährde, sind fer-

ner dem Senat betreffende Studien zu (evtl. allgemein) sinkenden Impfraten in Deutschland 

bekannt, aus denen insbesondere Gefährdungen für Bremen und Bremerhaven sich herleiten 

lassen und welche Hintergründe zu gefallenen Impfraten werden genannt? 

2. Wie hat sich die Impfrate gegen Masern in den Städten Bremen und Bremerhaven (bitte ge-

trennt ausweisen) in den Jahren 1980, 1990, 2000, 2010 und 2017 entwickelt? 

3. Empfiehlt der Senat aktuell verstärkte Impfungen gegen bestimmte Krankheiten und wenn ja, 

warum?  

 

 

Alexander Tassis, Einzelabgeordneter AfD 
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